

« Chagrin de rose »

Laissez-moi, je vous prie, ne cueillez pas mon coeur ,  
Je voudrais désormais ne plus jamais fleurir.  
Mes pétales aussi, je ne veux les offrir  
Aux dames parfumées, ni leur douce senteur.

Je ne suis tout au plus dans ce champ de Syrie  
Qu'un semblant de bonheur en un jardin miné  
Parmi les trous d'obus, les morts et les blessés,  
Une rose isolée au cœur fané, meurtrie.

J'étais reine des fleurs et tous les amoureux  
M'offraient en récitant des sonnets langoureux.  
Abusant quelque peu de mon nom de baptême

En de lointains pays naissaient aussi mes sœurs.  
Mais il n'y eut que moi aux fins bouquets charmeurs  
La rose de Damas exhalant des « Je t'aime ».